

## 輝け！元気っ子



白羽小学校6年  
すずきあやね  
**鈴木彩音**さん

## あいさつがしっかりできる学校

白羽小学校には「あさしおごはん」という合い言葉があります。私たち運営委員会では「あさしおごはん」の「お」、「おはようございます」に力を入れています。学校だけではなく、地域にも広めるために、月曜日の朝、学校の前を通る車に向かって「おはようございます」と、おじぎをしながらあいさつをしています。

最初は、車に乗っている人も私たちの方を少しだけ見て、すぐに前を向いて行ってしまいました。しかし、何回か続

けているうちに、おじぎを返してくれる人がすごく増えました。きっと「白羽小は、あいさつがしっかりできる学校なんだな」と思ってくれた人が増えたと思います。

私たちは、あと少しで卒業します。昔から受け継がれてきた「あさしおごはん」や、今以上の活動を、これからも白羽小全体が力を合わせて続けていってほしいです。そして、私も残り少ない学校生活で、精一杯白羽小が良くなるよう努力していきたいです。

## 学校へようこそ

### 学校中に『花』をさせよう

浜岡東小学校では、子どもたちの良いところや頑張って取り組んでいる姿を『花』と呼んでいます。「させよう自分の花 友達の花 みんなの花」を合い言葉に、たくさんの『花』を学校中に咲かせようと、子どもたちは帰りの会やお昼の放送で友達やみんなの『花』を発表したり『花いっぱい集会』を開いて学年の『花』を紹介したりしています。

また、保護者や地域の皆さんにも呼び掛けて、運動会や

走ろう会などの行事参観や授業参観会などで見つけた子どもたちの『花』を教えてもらい、学校、家庭、地域が一つになって子どもたちを育てる環境づくりに努めています。

今後、一層子どもや保護者、地域の皆さんに信頼される学校を目指し、一人一人の子どもの思いをしっかりと受け止めた指導支援に、「できた！」「分かった！」喜びを子どもたちに味わわせる授業づくりに向けて、さらに頑張っていきたいと思います。

#### ►市立浜岡東小学校

児童数 376人

校長 長谷川和義

学校目標

心ゆたかな たくましい子

